



## El Príncipe de Asturias acepta ser nombrado Hermano Mayor Honorario de Nuestro Padre Jesús del Perdón

Hace unos días, el Hermano Mayor de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Perdón, nos hacía partícipes de su satisfacción y la de toda la junta, porque tras arduas gestiones había recibido del Palacio de la Zarzuela el siguiente escrito: "Su Alteza Real el Príncipe de Asturias, accediendo a la petición que tan amablemente le ha sido formulada, ha tenido a bien aceptar el nombramiento de Hermano Mayor Honorario de la Muy Ilustre, fervorosa y antigua Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Perdón y María Santísima de la Esperanza de Manzanares (Ciudad Real). Lo que me complace participarle para su conocimiento y efectos".

Las gestiones se iniciaron hace ya algunos meses, enviando a S.A.R. D. Felipe de Borbón un amplio dossier con la historia y actividad de la Hermandad, cuidadosamente elaborado y encuadernado; dando minuciosa cuenta de la vida de la cofradía de la que su titular es "Alcalde Honorario" y de la que han sido Hermanos Mayores Ho-

norarios el Rey Alfonso XIII, bisabuelo de nuestro Príncipe y el General Franco, entre otros, amén de recordarle aquel entrañable acto en el que nuestros Paseos del Río recibieron el nombre de "Príncipe de Asturias", que hoy, con todo orgullo, conserva Manzanares.

Tras el escrito recibido, la Hermandad ha cursado a D. Felipe una invitación para si lo tiene a bien, venga a nuestra ciudad para recibir el correspondiente nombramiento y homenaje o en caso contrario, conceda a la Hermandad audiencia en la que se le haría entrega de la medalla y pergamino que le acrediten como Hermano Mayor Honorario.

Una feliz iniciativa de la Junta que actualmente rige los destinos de la Cofradía, para un feliz desenlace, que se vería culminado si D. Felipe de Borbón accediese a visitar nuestra ciudad, en la

seguridad de la satisfacción que produciría en el corazón de la inmensa mayoría de los manzanareños.



## Creada la Gestora de la Mancomunidad «La Mancha»

El pasado sábado fue constituida la Comisión Gestora de la Mancomunidad de servicios "La Mancha", formada por un representante de los ayuntamientos de la Mancomunidad, integrada por nueve municipios. Asimismo, el alcalde de La Solana, Nemesio de Lara, fue elegido por unanimidad presidente de la Comisión Gestora de la Mancomunidad.

Las localidades que, por acuerdo en sus plenos, se han integrado en la Mancomunidad son Alcubillas, Alhambra, Carrizosa, Manzanares, Membrilla, San Carlos del Valle, Ruidera, Villarta de San Juan y La Solana, cuyos representantes municipales elaboraron los estatutos y eligieron como sede este último municipio.

Los proyectos a realizar por la Mancomunidad son promocionar las iniciativas y proyectos empresariales, desarrollar la industria y el turismo, gestionar ayudas, subvenciones y créditos para empresas, crear un servicio de orientación socio-laboral destinado a desempleados y preservar la naturaleza, rehabilitar el patrimonio artístico y mejorar la red viaria de la zona.